
厚生常任委員会活動レポート

開 催 日：令和５年６月２０日(火)

開催場所：１・２号委員会室

●６月定例会提出議案審査

６月定例会提出の議案について審査し、担当部局から個別の案件ごとに説明を受け、

質疑、協議、申し入れなどを行いました。

町 立 病 院

１．施設改良費・工事請負費（中央滅菌室空調機更新工事）について

【主な質疑】

委員：更新工事の内容を説明してください。

担当：中央滅菌室は手術で使用した道具などをスチーム除菌しますが、扉の開閉などに

より部屋全体が高温多湿環境になります。設置から 22 年経過したこともあり、空

調が故障しては業務に支障を来たすことから、緊急に更新工事を実施するもので

す。

委員：システムに問題が生じているのですか？

担当：そうです。

２．その他（富沢外来について）

【主な質疑】

委員：富沢外来はいつまでの予定ですか？

担当：当初は年内までと予定していましたが、現在リフォーム中の医院が、資材等遅れ

の関係で 12 月から２月が開業見込みとなっています。全ての患者を町立病院で対

応することは難しいこともあり、柔軟な対応を検討したいと思います。

町民生活部

１．電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金給付事業および子育て世帯生活支援

特別給付金給付事業について

【主な質疑】

委員：両給付金の家計急変世帯の方々への周知方法について説明願います。

担当：広報紙、広報折込チラシ、ホームページ掲載、ＦＭはなにて実施予定です。

また、民生委員・児童委員にもお知らせし、積極的に相談いただけるよう対応し

たいと思います。

委員：対象者への周知は十分ですか？



担当：対象者は前年収入があって、１月から急変し収入が減少した世帯が対象で、あく

までも申請が必要です。民生委員・児童委員からもお知らせしていきます。

委員：ＦＭはなはどのように周知予定ですか？

担当：役場からのお知らせの放送で、前回の子育て給付金と同じ形で行います。家計急

変世帯はあくまでも申請となります。前回は 20 世帯から相談があり、対象は 13

世帯でした。

委員：ＳＮＳの活用は検討していますか？

担当：LINE での周知は前回も実施していました。Twitter、Facebook の利用も検討しま

す。

２．開業医誘致事業について

【主な質疑】

委員：開業医の診療内容について、入院は対応しますか？

担当：入院はなく外来のみと聞いています。

委員：診療開始時間は決まっていますか？

担当：朝６時くらいから開始する意向はあると聞いています。

委員：リフォーム業者は把握していますか？

担当：建設主体並びに関係業者は地元業者だと聞いています。


